



communiqué

Date **Le 22 avril 1993**

N° 97

Pour publication

M. WILSON ANNONCE LA PARTICIPATION DU CANADA À LA CONFÉRENCE ÉCONOMIQUE OUEST-EST À TOKYO

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que l'honorable Tom Hockin, ministre des Sciences et ministre d'État (Petites entreprises et Tourisme) représentera le Canada à la deuxième conférence économique Ouest-Est, qui aura lieu à Tokyo les 24 et 25 avril prochains.

La conférence, qui réunira les ministres de l'Économie, de l'Industrie et du Commerce du G-7 ainsi que les représentants de certains pays en voie de réforme d'Europe centrale, d'Europe de l'est et de l'ancienne Union soviétique, examinera les questions cruciales de réforme structurelle auxquelles font face ces pays.

«Le Canada joue déjà un rôle très actif dans le cadre de divers programmes d'aide technique et d'autres types d'assistance, pour ce qui est d'aider ces pays à procéder à des réformes et à établir des économies de marché, a dit M. Wilson. Cette conférence nous fournira un autre moyen de coordonner nos efforts avec les autres pays qui partagent notre orientation.»

Les ministres examineront les résultats obtenus depuis la première conférence tenue en mai dernier à Muenster, en Allemagne. Parmi les sujets qui seront abordés, mentionnons la réforme structurelle des entreprises, la conversion des industries de défense, la promotion du commerce international, les investissements étrangers, la technologie industrielle et la protection de l'environnement.

En plus de participer à la Conférence Ouest-Est, le ministre Hockin rencontrera le chef de l'Agence des sciences et de la technologie du Japon et des représentants du ministère de l'Éducation, des Sciences et de la Culture pour discuter avec eux de coopération bilatérale. Il réitérera également le vif désir du Canada de voir le Japon contribuer au projet d'usine de KAON (accélérateur de particules).